

December 19th, 2023

## **Request for proposal for external statutory Auditor mandate**

### **Demande de proposition pour mandat de Commissaire statutaire externe**

Mithra's external statutory audit mandate currently held by BDO Réviseurs d'Entreprises SRL comes to an end at the next annual general meeting of shareholders on May 16, 2024. The general meeting will decide on either the renewal of the mandate of the current external statutory auditor or the appointment of a new external statutory auditor. Pursuant to Regulation (EU) N° 537/2014 of the European Parliament and of the Council of the 16 April 2014 on specific requirements regarding statutory audit of public interest entities, any interested auditors (bedrijfsrevisor/reviseur d'entreprises) can send a service proposal by email to Mithra's Chief Financial Officer, Christophe Maréchal (cmarechal@mithra.com with [Belgium.Accountancy@mithra.com](mailto:Belgium.Accountancy@mithra.com) in Cc:) before 8 February 2024.

---

Le mandat du commissaire statutaire actuel de Mithra Pharmaceuticals, BDO Réviseurs d'Entreprises SRL, vient à échéance à l'issue de la prochaine assemblée générale annuelle des actionnaires, le 16 mai 2024. L'assemblée se prononcera sur le renouvellement du mandat du commissaire actuel ou sur la nomination d'un nouveau commissaire. Conformément au Règlement (UE) No 537/2014 du Parlement européen et du Conseil du 16 avril 2014 - relatif aux exigences spécifiques applicables au contrôle légal des comptes des entités d'intérêt public, chaque réviseur intéressé peut envoyer une offre de service par email au Chief Financial Officer, Christophe Maréchal (cmarechal@mithra.com avec l'adresse [Belgium.Accountancy@mithra.com](mailto:Belgium.Accountancy@mithra.com) en copie) avant le 8 février 2024.

#### **About the audit mandate scope**

The audit mandate scope comprises the following:

- The statutory audit of the consolidated financial statements of Mithra Pharmaceuticals s.a.
- The statutory audit of the financial statements of Mithra Pharmaceuticals s.a. and of its Belgian subsidiaries (Estetra SPRL, Mithra Pharmaceuticals SA., Novalon SA, Mithra Recherche & Developpement SA, Neuralis SA.)
- Worker council for the technical business unit of the group

The following criteria will be taken into account during the selection process:

- Duration of the current mandate
- Cooling off period
- Experience/seniority of the proposed audit team
- Quality of audit / or perceived quality
- Understanding of Mithra Group

- Cultural fit with Mithra's teams
- Independence
- IFRS expertise
- Capital markets expertise / international network
- Focus on risk and internal controls
- Technical expertise
- Audit tools / planning & communication
- Knowledge of healthcare and biotech
- Consulting capabilities
- Assessment of finance and accounting risk in RFPs
- Understanding strategic issues / audit strategy
- Transition management/mandate change
- Capacity to adapt to evolving needs
- Audit fees in EUR
- Estimated hours
- Fees per hour

---

## **A propos du champ d'application du mandat**

L'étendue du mandat est le suivant :

- Le contrôle légal des comptes consolidés de Mithra Pharmaceuticals SA
- Le contrôle légal des comptes de Mithra Pharmaceuticals SA. et ses filiales belges (Estetra SPRL, Mithra Pharmaceuticals SA., Novalon SA, Mithra Recherche & Développement SA, Neuralis SA.)
- Conseil d'entreprise de l'unité technique d'exploitation du groupe

Les critères suivants seront pris en compte pour la sélection

- Durée de mandat actuel
- Période de rétraction
- Expérience/séniorité de l'équipe d'audit proposée
- Qualité de l'audit / ou qualité perçue
- Compréhension du groupe Mithra
- Adéquation culturelle avec équipes Mithra
- Indépendance
- Expertise IFRS
- Expertise Capital Markets / Réseau international
- Focus sur les risques et contrôles internes
- Expertise technique
- Outils d'Audit / planning & communication
- Connaissance du secteur de la santé et biotech
- Capacité en consultance
- Evaluation des risques financiers et comptables dans l'offre

# mithra

## Women's Health

- Compréhension des enjeux stratégiques / Audit Strategy
- Gestion de la transition < > changement de mandat
- Capacité à s'adapter à des besoins évolutifs
- Honoraires d'audit en EUR
- Nombre d'heures estimées
- Honoraires par heure

### About Mithra

Mithra Pharmaceuticals SA (Euronext: MITRA) is a Belgian biopharmaceutical company dedicated to transforming Women's Health by offering new choices through innovation, with a particular focus on contraception and menopause. Mithra's goal is to develop products offering better efficacy, safety and convenience, meeting women's needs throughout their life span. Mithra explores the potential of the unique native estrogen estetrol in a wide range of applications in women health and beyond. After having successfully launched the first estetrol-based product in 2021, the contraceptive pill ESTELLE®, Mithra is now focusing on its second product DONESTA®, the next-generation hormone therapy. Mithra also offers partners a complete spectrum of solutions from early drug development, clinical batches and commercial manufacturing of complex polymeric products (vaginal ring, implants) and complex liquid injectables and biologicals (vials, pre-filled syringes or cartridges) at its technological platform Mithra CDMO. Active in more than 100 countries around the world, is headquartered in Liège, Belgium. ESTELLE® and DONESTA® are registered trademarks of Mithra Pharmaceuticals or one of its affiliates.

Mithra Pharmaceuticals s.a. is a limited liability company (Société Anonyme) governed by Belgian law with its registered office at Rue Saint-Georges 5, 4000 Liège, Belgium.

### À propos de Mithra

Mithra Pharmaceuticals SA (Euronext : MITRA) est une société belge de biotechnologie pharmaceutique qui s'engage à transformer le secteur de la santé féminine en proposant des alternatives innovantes, en particulier dans les domaines de la contraception et de la ménopause. L'objectif de Mithra est de développer des produits qui répondent aux besoins des femmes à chaque étape de leur vie, tant en matière d'efficacité que de sécurité et de confort d'utilisation. Mithra explore le potentiel de l'estetrol, un oestrogène natif unique, dans un large éventail d'applications dans le domaine de la santé féminine et au-delà. Après avoir lancé avec succès son premier produit à base d'estetrol en 2021, la pilule contraceptive ESTELLE®, Mithra se concentre désormais sur le développement de son deuxième produit DONESTA®, un traitement hormonal de nouvelle génération. Mithra offre également à ses partenaires une gamme complète de solutions allant du développement précoce de médicaments aux lots cliniques, en passant par la fabrication commerciale de produits polymères complexes (anneau vaginal, implants), de produits injectables liquides complexes et de produits biologiques (flacons, seringues préremplies ou cartouches) sur sa plateforme technologique Mithra CDMO. Cette société, dont le siège est situé à Liège, en Belgique, est active dans plus de 100 pays à travers le monde. ESTELLE® et DONESTA® sont des marques déposées de Mithra Pharmaceuticals ou de l'une de ses sociétés affiliées.

Mithra Pharmaceuticals SA est une société anonyme de droit belge dont le siège social est situé Rue Saint-Georges 5, 4000 Liège, Belgique.